



ESCUELAS BICENTENARIO te informa en Lambayeque



Continúa la construcción planificada de la Escuela Bicentenario Santa Lucía en Ferreñafe

La obra avanza con trabajos de cimentación, vaciado de losas y columnas en los pabellones de aulas, así como en diversas áreas, incluyendo talleres, sala SUM y el futuro polideportivo. Miles de estudiantes de Ferreñafe se beneficiarán con una infraestructura educativa de calidad que fortalecerá mejores aprendizajes.



"En cada corazón ferreñafano, late un sentimiento santaluciano"

ESTADO DE EJECUCIÓN



Escuela temporal



Realizado



Diseño de escuela permanente



Realizado



Demolición



Realizado



Construcción



En ejecución

¡Trabajando por las Escuelas que el Perú merece!



ESCUELAS BICENTENARIO



<https://peip-eb.gob.pe/>